

Lucha Obrera

85



LUCHA OBRERA Año 4 – Nº85

La misma lucha, nueva era. Cuarta época.

Órgano oficial del SSIN - Socialismo Sanmartiniano de la Izquierda Nacional – AGOSTO 2019

INFORME POLITICO del SOCIALISMO SANMARTINIANO de la IZQUIERDA NACIONAL

1919 - En el año del Centenario del nacimiento de Evita y J. W. Cooke - 2019

MACRI YA FUE!! DICIEMBRE ES HOY

MACRI YA FUE!!

Allá por Marzo del 2018, días después de aquella impresionante convocatoria de los Moyanos en la 9 de Julio, el 21 de febrero, con más de 500mil personas, y que Alberto Rodríguez Saa pateara el tablero político con su consigna: “HAY 2019”, los SSIN decíamos en nuestro LUCHA OBRERA Nº17: “EL 2019 ES HOY”. Con la potencia de marcar el fin del macrismo como sistema neoliberal de saqueo y destrucción al timón de nuestro país. Era la manera de gritar BASTA a *tanto desastre organizado* como decía aquella vieja canción de los '70.

La dirección burguesa del Movimiento Nacional, por sus mismas limitaciones de clase, no ha dado ni dará solución definitiva a la contradicción Patria-Colonia y el péndulo de la historia no tendrá solución hasta que el Movimiento Obrero organizado y los sectores combativos dentro del Movimiento Nacional se pongan a la cabeza de ese Frente Nacional de Liberación, aún pendiente, tan pendiente como la Revolución inconclusa que estamos planificando, para cortar definitivamente con la dominación permanente de la Oligarquía PROimperialista sobre el pueblo.

Enemigo histórico que, repetidamente, vuelve reciclado en cada periodo histórico, antes, con la violencia militar de los golpes de Estado y ahora en este Siglo XXI con otros medios no tan violentos pero quizá más perversos, utilizando métodos de control cultural más sofisticados, pero tan antiguos como la guerra de zapa utilizada por San Martín para despistar al enemigo realista en el cruce de los Andes.

A través del acompañamiento ideológico de cierta prensa escrita, radial y televisiva, una gran parte de la misma cooptada por la pauta oficial en los medios, y la anulación de voces críticas censuradas, han conspirado y desprestigiado al anterior gobierno y sus referentes políticos, con la combinación de una tremenda persecución judicial a todos los militantes luchadores, y una brutal y sistemática represión a las protestas sociales y sindicales, desde que asumieron el poder político a fines del 2015.

De esta manera, con el engaño como sistema principal de propaganda y algunas obras de cemento y asfalto no exentas de altas ganancias para sus amigos, por medio de contrataciones directas e irregulares, fueron naturalizando la necesidad del endeudamiento a



ultranza, hasta caer en el FMI. Una caída buscada y organizada para hipotecar la Patria. Hoy llegamos a una situación insostenible de tasas siderales del 80%!!, la dilapidación de las Reservas para contener el precio del U\$S que sigue incontenible y la cesación de pagos de los intereses de la deuda que ellos mismos tomaron, caso inédito en la historia, ya que, en todas las ocasiones anteriores, los Default fueron declarados sobre deudas tomadas por otros gobiernos. Esto nos da una idea del tamaño y lo acelerado del endeudamiento que han provocado en solo 3 años y medio, con el único y burdo interés de fugarla toda al exterior. Un desfaldo gigantesco con la venia del mismo Fondo Monetario que ha incumplido sus propias normativas internas, y cuyo acuerdo ni siquiera fue enviado al Congreso como legalmente corresponde para recibir tratamiento parlamentario y eventualmente, ser aprobado.

COMUNICADO DEL PSSIN

Hoy decimos con todas nuestras fuerzas "DICIEMBRE ES HOY!!" porque este desastre NO SE BANCA MAS!!

"El PSSIN se declara en estado de Alerta y Movilización, y convoca a todas las organizaciones políticas, agrupaciones de base, barriales, sociales y sindicales a sumarse al ALERTA NACIONAL contra el saqueo planificado que ha llevado a cabo este Régimen cipayo, que ha sido derrotado, en las calles y en las urnas, el pasado domingo 11 de agosto, y que desde esa fecha ha acelerado el rumbo en la misma dirección, tal como prometieron si ganaban, desoyendo a la mayoría del pueblo que les dijo Basta de tanta miseria!

Por eso reclamamos ELECCIONES Y TRASPASO DEL PODER YA!

Para salvar la Democracia y la Soberanía Popular, y para evitar el caos que quieren provocar."

PLENARIO NACIONAL 21F



El pasado jueves 29 de agosto se realizó, en las instalaciones de la sede Nacional del Partido Justicialista, de la calle Matheu CABA, el 4to. Plenario Nacional del Frente Multisectorial 21F.

Con la participación de los delegados de las 60 Multis de todo el país que desbordaron el salón del primer

piso, vivimos una jornada auténticamente federal, donde las provincias dieron testimonio de la crítica situación que están sufriendo los trabajadores, jubilados y los sectores más humildes en los barrios de nuestra Patria profunda.



Con una excelente organización por parte de los compañeros camioneros y La Alameda, motores e impulsores del Frente 21F desde Ushuaia a La Quiaca, y de la periferia al Centro, fueron pasando por el micrófono del escenario, uno por uno, todas y todos los delegados de las provincias del NOA, del NEA, región Cuyana, Patagonia y zona Centro del país.

También hicieron uso de la palabra los referentes del 21F que se han convertido en candidatos para las próximas elecciones municipales, provinciales y nacionales del próximo 27 de octubre, si se confirman los actuales plazos electorales.

La Izquierda Nacional, a través del Socialismo Sanmartiniano, estuvo presente con sus delegados e invitados, participando con propuestas concretas, algunas coincidentes con varias delegaciones, como la de exigir la Emergencia Alimentaria en todo el país, ante un desastre económico nacional donde las necesidades básicas están en serio riesgo en vastas porciones del pueblo trabajador, con injustos niveles de miseria, pobreza e indigencia, con millones de niños que comen gracias a los miles de merenderos y comedores que se han multiplicado y que sirven de dique de contención de una situación que, de por sí, ya es explosiva.

Destacamos la importancia que el Frente Multisectorial 21F siga funcionando, debatiendo y pariendo Multisectoriales en cada ciudad, presentando el Programa de los 21 Puntos a todos los candidatos del Frente de TODOS que apoyamos y militamos para echar a Macri lo antes posible. Nos preparamos para ser protagonistas de las luchas, de la batalla electoral y con una perspectiva estratégica, más allá de las elecciones, y aun con un próximo gobierno Nacional y Popular, para que los trabajadores ocupemos los espacios de poder que nos corresponde en todos los niveles donde se toman las decisiones, para transformar las condiciones de vida del pueblo, y que los sectores de la Oligarquía vendepatria no vuelvan más a la Casa Rosada.

Dirección SSIN, 31 de agosto 2019

Contacto: luchaobreroa2016@gmail.com

Facebook: [Lucha Obrera periódico del SSIN](#)
Izquierda Nacional y Popular

YouTube: [Socialismo Sanmartiniano de la IN](#)

